
EMENTA:  REQUER  PROVIDÊNCIAS  URGENTES  PARA

RECAPEAMENTO ASFÁLTICO NA RUA OSVALDO

ALVES PEREIRA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Foi-nos  reivindicado  pelos  munícipes  residentes  no  bairro
Jardim  Branca  Sales,  para  que  intercedêssemos  junto  ao  Poder  Executivo  local,
objetivando o recapeamento asfáltico na Rua Osvaldo Gomes Coimbra no quarterão do
numeral 215.

Reclamam os moradores que, esta via pública encontra-se em
péssimas condições, com bucaros enormes, com soltura de pedras, o que danifica os
veículos e inclusive os impedem de serem estacionar em alguns locais  devido a alta
profundidade dos buracos.

Ante  o  exposto,  REQUEREMOS,  à  nobre  Mesa,  na  forma

Regimental e, depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado o Poder

Executivo  para  que  solicitte  à  Secretaria  competente  o  cumprimento  da  presente

reivindicação, 

Sala das Sessões, 16 de dezembro de 2021.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - DEM 
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